## Solución de tecnología financiera de Swissquote facilitará en tiempo real las oportunidades que genera la elección presidencial de EE. UU.

GLAND y ZÚRICH, Suiza, 27 de octubre de 2016 /PRNewswire/ --

- Oportunidades de inversión en los mercados financieros, basadas en diferentes escenarios de resultados electorales
- Nueva solución de inteligencia artificial para la elección, desarrollada por la École polytechnique fédérale de Lausanne, ofrece información de encuestas web en tiempo real sobre cada candidato
- Las canastas de divisas para la elección de EE. UU. permitirá a los usuarios beneficiarse del efecto que tendrá el resultado electoral sobre los tipos de cambio

Swissquote Bank AG, el banco *online* líder en Suiza, anuncia oportunidades de inversión recientemente creadas sobre la base de diferentes escenarios de impactos de las elecciones de EE. UU. en los mercados financieros.

Los inversores que deseen sacar provecho de las inversiones verán facilitadas sus decisiones de inversión por una nueva herramienta de análisis predictivo que ha desarrollado Swissquote en asociación con la *École polytechnique fédérale de Lausanne* (EPFL). Sobre la base de un algoritmo de inteligencia artificial, los resultados de las encuestas estarán disponibles públicamente en una página dedicada de Swissquote: <a href="http://www.swissquote.com/us-election">http://www.swissquote.com/us-election</a>.

Las monedas y sus tipos de cambio son los activos financieros más sensibles a la elección de EE. UU., que a menudo reaccionan en tiempo real a las declaraciones individuales que hacen los candidatos. Las *Hillary and Donald US Election Foreign Exchange (Forex) Baskets* (canastas de divisas para la elección de Hillary y Donald en EE. UU.), están integradas con diferentes porcentajes de monedas extranjeras que se encuentran en una correlación creciente con los resultados de las encuestas, tales como el nuevo peso mexicano, el dólar canadiense, el yuan chino y el yen japonés.

"Esta encuesta de opinión en la Web y en tiempo real tiene el potencial de convertirse en un importante factor para las decisiones de inversión, sea para el resultado de una elección presidencial o para cualquier otra inversión que pueda verse impactada por los cambios en la opinión pública", afirmó el Director Ejecutivo de Swissquote, Marc Bürki. "Poner a disposición del público esta exclusiva métrica, demuestra que Swissquote continúa liderando los esfuerzos para combinar la estrategia de inversión tradicional con lo último en tecnología financiera".

## Swissquote - El líder suizo en banca online

Como proveedor líder de servicios financieros *online*, Swissquote ofrece soluciones innovadoras y herramientas de análisis para satisfacer la amplia gama de demandas y necesidades de sus clientes. Amén de diversos servicios de *trading online*, la plataforma amigable con el usuario también ofrece soluciones para e-Forex (compra y venta electrónica de divisas), e-Private Banking (banca privada electrónica), e-Mortgage (hipotecas electrónicas) y cuentas de ahorro flexibles. Además de un servicio de bajo costo para clientes privados, Swissquote también ofrece servicios especializados para administradores de activos independientes y clientes corporativos. Swissquote Bank Ltd. tiene una licencia de banca emitida por su autoridad supervisora, la Autoridad Supervisora de los mercados Financieros Federales (FINMA) de Suiza y es miembro de la Asociación de Banqueros Suizos. Su compañía matriz, el Swissquote Group Holding Ltd., cotiza en la SIX Swiss Exchange (Bolsa de Valores de Suiza), bajo el símbolo: SQN.

## Para obtener más información, comuníquese con: Nadja Keller

Gerente de Relaciones con los Medios de Swissquote mediarelations@swissquote.ch